
      LETTRE INFORMATION

       DE OCTOBRE 2023

Ce qui s’est passé :

* le 9 septembre : journée des associations. Bernard, Eddy et moi-
même avons assuré la permanence toute la matinée. Moment 
d’échange avec les personnes qui sont venues découvrir le moto 
club et passage de certains adhérents pour discuter et se retrouver. 
Belle journée sous le soleil (évidemment, on ne roulait pas…)

* le 10 septembre : balade Kiéthon à Servon sur Vilaine. La pluie du 
matin a dissuadé les adhérents, seulement 3 personnes se sont 
déplacées, mais elles ont eu du soleil pour la balade de l’après-midi. 

* week-end du 23 et 24 septembre : organisé par Joël et Josiane. 
Samedi, découverte guidée des marais salants (thème saveurs de la 
nature), suivie d’un quartier libre dans l’enceinte fortifiée de 
Guérande. Dimanche matin, après état des lieux, départ pour St 
Nazaire afin de pénétrer dans le sous-marin ‘Espadon’, le 1er à avoir 
navigué sous la banquise. Après le déjeuner, direction Batz sur Mer 
pour découvrir le plus grand blockhaus du mur de l’atlantique sur 5 
niveaux. 18 adhérents et 2 invités ont passé un super week-end, 
avec une très bonne ambiance comme d’habitude.



*30 septembre : portes ouvertes. Plusieurs personnes sont passées 
se renseigner sur le moto-club, et de nombreux adhérents sont 
venus passer la journée, manger une galette saucisse ou boire un 
verre. 

*8 octobre : balade « Mouazé téléthonne » : 6 participants se sont 
déplacés à Chevaigné. Une balade de 101 km au profit du téléthon. 

 Local moto-club : les samedi 7 et le 14 octobre, Didier a ouvert le 
local à la demande de certaines personnes afin de faire de la 
mécanique. 

CE QUI VA SE PASSER :
 Le 22 octobre : il est prévu une balade, mais il n’y a toujours 

personne à s’être porté volontaire pour l’organisation de celle-
ci. Si quelqu’un en a une sous le coude, merci d’appeler Michel 
ou Albert afin de la mettre en place. Même chose pour la 
balade du 5 novembre.

 Le site est maintenant effectif. Si vous avez des photos des 
précédentes balades, n’hésitez pas à les envoyer à Serge afin 
qu’il nous les mette sur le site.

 Réunion de bureau : afin de préparer l’assemblée générale, 
nous aurons bientôt l’occasion de nous réunir. Si vous avez des
sujets ou des questions que nous devons aborder, n’hésitez 
pas à contacter un membre du bureau.

A bientôt, Patricia, secrétaire.


